
2020 年度第 20 回教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  2021 年２月 17 日（水）14:09 ～ 16:20 

２ 場 所  オンライン会議（Google Meet 使用） 

３ 出席者  寺嶋学長，山本理事・副学長，角田理事・副学長，伊津野副学長，足立副

学長，田中副学長，若原副学長，中内副学長，伊﨑機械工学系長，柴田機

械工学系副系長，穗積電気・電子情報工学系長，内田電気・電子情報工学

系副系長，北﨑情報・知能工学系長，鈴木情報・知能工学系副系長，松本

応用化学・生命工学系長，齊戸応用化学・生命工学系副系長，齊藤建築・

都市システム学系長，中澤建築・都市システム学系副系長，中森総合教育

院長，坂本総合教育院副院長，高山エレクトロニクス先端融合研究所教

授，中野教育研究基盤センター教授 

 

４ 議 題 

〔審議事項〕 

（１）次年度に向けた組織の見直しについて 

（２）国立大学法人豊橋技術科学大学研究公正規程等の一部改正について 

（３）国立大学法人豊橋技術科学大学における競争的資金等の取扱いに関する規程等の一 

部改正等について 

（４）学生の PC 必携化について 

〔報告事項〕 

（１）新型コロナウイルス感染症への対応について 

（２）諸会議の報告について 

  ア 一般社団法人国立大学協会 東海・北陸地区支部会議（令和２年度第３回） 

（３）一般社団法人日本自動車部品工業会との連携の推進に関する協定について 

（４）新サテライト・オフィス設置に係る検討状況について 

（５）外国人研究者の受入期間変更について 

〔その他事項〕 

（１）定例記者会見について 

 

５ 議 事 

  議事に先立ち，学長から，２月 13 日に発生した福島県沖を震源とする地震における現

時点で確認している被害状況等について，報告があった。 

また，2020 年度第 19 回議事要録（案）について，原案のとおり確認された。 

 

 

 

 



〔審議事項〕 

（１）次年度に向けた組織の見直しについて 

学長，中内副学長及び池松学長特別補佐から，資料「審議１」に基づき，2021 年度

に向けた国際関連・学生支援関連の組織の見直しについて説明があり，審議の結果，

資料案の内容にて組織の見直しを進めていくことが承認された。 

また，本件について，今後，関係規則等を整備し，諸会議にて審議していくことが

確認された。 

 

（２）国立大学法人豊橋技術科学大学研究公正規程等の一部改正について 

   研究支援課長から，資料「審議２」に基づき，研究不正行為に関する告発等の外部

窓口設置に伴う，国立大学法人豊橋技術科学大学研究公正規程の一部改正について説

明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。 

なお，文言等の軽微な修正があった場合の取扱いについては，学長に一任とするこ

とが確認された。 

また，国立大学法人豊橋技術科学大学研究公正規程の一部改正に伴う，国立大学法

人豊橋技術科学大学研究不正行為に対する告発等及び調査に関する細則の一部改正に

ついて，報告があった。 

 

（３）国立大学法人豊橋技術科学大学における競争的資金等の取扱いに関する規程等の一 

部改正等について 

研究支援課長から，資料「審議３」に基づき，競争的資金等の不正に関する通報等

の外部窓口設置に伴う，国立大学法人豊橋技術科学大学における競争的資金等の取扱

いに関する規程の一部改正について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認され

た。 

なお，文言等の軽微な修正があった場合の取扱いについては，学長に一任とするこ

とが確認された。 

また，国立大学法人豊橋技術科学大学における競争的資金等の取扱いに関する規程

の一部改正に伴う，国立大学法人豊橋技術科学大学競争的資金等の不正に対する通報

等及び調査に関する細則の制定について，報告があった。 

 

（４）学生の PC 必携化について 

   後藤 IT 活用教育センター長から，資料「審議４」に基づき，2021 年度からの学生

の PC 必携化における新入生及び在学生へのアナウンス案及び学生が使用するノート型

パソコンの基本仕様・推奨スペック等について説明があり，審議の結果，本会議での

意見を反映し，新入生及び在学生へアナウンスすることが承認された。 

   

 

 



〔報告事項〕 

（１）新型コロナウイルス感染症への対応について 

１．新型コロナウイルス感染症に対する本学活動基準」について 

山内事務局次長から，「資料１」に基づき，新型コロナウイルス感染症に係る政府

及び愛知県の動向並びに国，愛知県及び豊橋市等における新型コロナウイルス感染症

感染状況の推移及び対応状況について，報告があった。 

 

２．授業対応・学生支援対応状況等について 

山内事務局次長から，「資料２－１」に基づき，新型コロナウイルス感染症予防及

び拡大防止のための 2021 年度授業等の実施にかかる方針について，「資料２－２」に

基づき，その他授業及び学生支援の対応状況等について，報告があった。 

併せて，「資料２－２－１」に基づき，２月５日付で文部科学省より周知連絡のあ

った「新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言に伴う留意事項等

について」について説明があり，本連絡を受けて，本学構成員に対し卒業旅行及び飲

食を伴う謝恩会等の自粛に関する通知を発出する旨報告があった。 

また，学長から，本学吹奏楽部より，卒業式・入学式にて祝賀演奏を取りやめたこ

とから，今後活動基準が緩和された場合，代替として休み時間等に屋外等にて演奏し

たいとの申し出があったことについて説明があり，演奏の可否について学生生活委員

会にて検討いただきたい旨依頼があった。 

 

３．大学主催行事・イベントについて 

小沢事務局次長から，「資料３」に基づき，２月 17 日以降に開催予定の大学主催行

事・イベントについて報告があった後，総務課人事労務室長から，対面にて実施予定

の共済組合組合員証更新に伴う交換の延期及び交換方法の変更等について，足立副学

長から，２月 24 日開催の第２回「ウィズ／アフターコロナ時代における本学の取組お

よび将来改革に向けて」シンポジウムの詳細について，それぞれ報告があった。 

 

（２）諸会議の報告について 

  ア 一般社団法人国立大学協会 東海・北陸地区支部会議（令和２年度第３回） 

   学長から，資料「報告２」に基づき，２月９日に開催された一般社団法人国立大学

協会 東海・北陸地区支部会議（令和２年度第３回）について，報告があった。 

 

（３）一般社団法人日本自動車部品工業会との連携の推進に関する協定について 

足立副学長から，資料「報告３」に基づき，一般社団法人日本自動車部品工業会 

（JAPIA）との連携の推進に関する協定の締結について，報告があった。 

   併せて，３月 11 日に本学にて調印式が執り行われる旨報告があった。 

 

 



（４）新サテライト・オフィス設置に係る検討状況について 

    加藤社会連携推進センター長及び研究支援課副課長から，資料「報告４」に基づ

き，新サテライト・オフィスの設置に係る検討状況について報告があった。 

       

（５）外国人研究者の受入期間変更について 

   学長から，外国人研究者１名の受入期間変更について，資料の確認をもって報告と

する旨説明があり，確認された。 

 

〔その他事項〕 

（１）定例記者会見について 

   総務課長から，資料「その他１」に基づき，１月 21 日開催の第５回定例記者会見に

ついて，報告があり，併せて，次回の定例記者会見を３月 11 日に開催する旨，説明が

あった。 

                                以 上 


